

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC

SSC

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MEXICO	Los Buenos, Los Malos, El Feo	Detención	La SSC arrestó a José Luis, Anaid y Angélica 'N' en la colonia Liberación , por hacer creer a habitantes de Azcapotzalco ser acreedores de programas sociales del Fondeso y solicitarles 10 mil pesos para inscribir a sus víctimas.
EL FINANCIERO	Sobremesa Lourdes Mendoza	Madres buscadoras: cuando el Estado es el desaparecido	Pues encapsular a quienes alzan la voz fue una práctica muy utilizada por Sheinbaum y Omar García Harfuch mientras estuvieron en la CDMX. Un ejemplo claro fue en noviembre de 2024, cuando dos mujeres juezas del PJF, fueron encapsuladas por decenas de policías enfrente del Autódromo en plena Fórmula 1.
REFORMA	Circuito Interior	Práctica de apoyo	Dice la Secretaría de Cultura que el oficio que envió la SSC para interceder por el Festival Ceremonia no fue una recomendación personal, sino una práctica de apoyo que tienen con todas las expresiones culturales en la Ciudad. Los primeros en sorprenderse fueron los colectivos independientes, pues por más que buscan en sus archivos no encuentran un evento en el que hayan recibido tremendo apuntamiento.

Seguridad

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Dinero Enrique Galván Ochoa	Califican el desempeño de 6 meses de García Harfuch	¿Ha bajado la violencia en los seis meses de Omar García Harfuch a cargo de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana? Es el tema de nuestro sondeo de opinión en donde el 59% afirman que mucho.
MILENIO	Duda razonable Carlos Puig	Elecciones y crimen	"A 20 días de que inicien las campañas electorales para renovarlas 212 presidencias municipales de Veracruz, más de una docena de candidatos , entre ellos de Morena y PT, han renunciado a sus aspiraciones por amenazas.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
LA JORNADA	Editorial	Fideicomisos del PJ: fin del atraco	El Consejo de la Judicatura Federal (CJF) denunció que Nacional Financiera transfirió a la Tesorería de la Federación 10 mil 260 millones de pesos que se encontraban en los fideicomisos operados por dicho órgano del Poder Judicial (PJ).
EL ECONOMISTA	La gran carpa	Iniciativa	En San Lázaro, se presentará una iniciativa que busca imponer sanciones penales a quienes promueva no justifiquen conductas delictivas a través de medios artísticos como películas, series, canciones o videojuegos.
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Redecir costo de la tortilla	Quedó listo el Acuerdo Nacional de la Cadena Maíz-Tortilla, con el que se busca reducir en 5 por ciento el costo de ese alimento básico .
LA CRÓNICA DE HOY	Pepe grillo	Cuestión de principios	Claudia Sheinbaum ajusta su relación con Morena y la alianza que abanderó en la pasada elección.
EL SOL DE MÉXICO	A la sombra	Destitución en Birmex	La presidenta Claudia Sheinbaum confirmó la destitución de al menos cinco funcionarios de Birmex tras detectarse irregularidades en la Compra Consolidada de Medicamentos 2025-2026, que incluyeron un sobreprecio estimado en más de 13 mil millones de pesos.
REPORTE ÍNDIGO	Redes de poder	Nuevo choque de poderes	Con la elección judicial ya sin trabas legales y con las campañas en marcha, parecía que ya no habría tantos sobresaltos pero parece que aún vendrá un importante choque previo a la nueva etapa del Poder Judicial .
EL FINANCIERO	Confidencial	Se adelantan diputados sus vacaciones santas	Aunque llenos de pendientes con decenas de leyes reglamentarias por diseñar y aprobar, los diputados se adelantaron y partieron ayer a sus "vacaciones santas" por la Semana Mayor.
EXCÉLSIOR	Frentes políticos	Destitución en Birmex	La presidenta Claudia Sheinbaum no titubeó, y tras detectarse sobrepuestos en la licitación de medicamentos, cayó la cúpula de Birmex .
MILENIO	Trascendió	Morena podría tener Consejo Nacional	La dirigencia nacional de Morena considera tener a principios de mayo un Consejo Nacional para poner reglas claras a la militancia a fin de no anticiparse a procesos de selección de candidatos y la de la propia dirigente nacional.
EL FINANCIERO	Estrictamente personal Raymundo Riva Palacio	Epidemia de corrupción	Cuatro altos funcionarios de Birmex, incluido el director, Jesús Olmos, quien fue nombrado por Claudia Sheinbaum en octubre, fueron separados de sus cargos mientras se indaga sobre un presunto caso de corrupción de unos 13 mil millones de pesos.

Síntesis informativa

11 de abril de 2025

EL FINANCIERO	La feria Salvador Camarena	Un lector, un amigo	En ocasiones, la fortuna de tener lectoras/es va más allá y se materializa en diálogos cara a cara. No creo que la gente sepa lo agradable que es cuando se acercan y saludan porque, declaran, te leen. Gracias siempre.
LA JORNADA	Astillero Julio Hernández López	Andrea Chávez, la ley y la ética	La joven senadora chihuahuense Andrea Chávez se empeña en mantener, con variaciones cosméticas, la precampaña de virtual promoción electoral que ha estado realizando con la vista puesta en la siguiente elección de gubernatura, que se realizará en 2027.
MILENIO	En privado Joaquín López Dóriga	Dos fraudes, dos gobiernos, dos medidas	Ayer le contaba que en la mañanera de la presidenta Claudia Sheinbaum, el martes 18 de marzo, se dio a conocer un acto de corrupción en Birmex , la empresa estatal que compra medicinas.
EXCÉLSIOR	Razones Jorge Fernández	Toda la seguridad es local	Andrés Mijes es de Morena, pero como él mismo dice, lo suyo es una 4T norteña, una 4T , dice, que quiere e impulsa la iniciativa privada
MILENIO	Día con día Héctor Aguilar Camín	Tema de Semana Mayor	En el censo de 2010, 97 de cada 100 mexicanos dijeron creer en alguna forma de Dios. Sólo 3 por ciento se dijo ateo.
MILENIO	Prácticas indecibles Rafael Pérez Gay	Un cuarto de siglo	De pronto pasó el primer cuarto del siglo XXI. Raro. El novelista británico Graham Greene escribió que "en el fondo de nosotros mismos siempre tenemos la misma edad". Algo así pasa con nuestras ciudades.
24 HORAS	Teléfono rojo José Ureña	Planes para corregirlo hecho mal en el sexenio pasado	El Gobierno ya reconoció el ecocidio en la construcción del Tren Maya , uno de los proyectos insignia de Andrés Manuel López Obrador, verdad negada o ignorada todo el sexenio pasado.
EXCÉLSIOR	Bitácora del director Pascal Beltrán del Río	¿"Trato preferencial"? Por ahora, ya no	Así que México ya no puede confiar en un "trato preferencial" por parte de su vecino. Tendrá que concentrarse en jugar con sus propias cartas. Las que tenga en la mano.
EXCÉLSIOR	Arsenal Francisco Garfías	El junior del gobierno	Alejandro Moreno sacó de la bolsa de su pantalón el celular. Buscó un video que nos mostró. Era la imagen de Jonathan Jardines, delegado de Bienestar en Durango.
EL ECONOMISTA	Signos vitales Alberto Aguirre	¿Y la gobernanza espacial?	Habían pasado dos semanas de la publicación del decreto que extinguió su mandato pero la Comisión Nacional para la Mejora Continua de la Educación seguía con la difusión de los resultados de los informes que ahora deberán formar parte del acervo de la SEP.
MILENIO	El asalto a la razón Carlos Marín	El Estado mexicano sí es responsable	La ONU dice lo que colectivos, investigadores y periodistas vienen afirmando hace más de 50 años: las desapariciones de personas en México son "sistemáticas y generalizadas".
24 HORAS	La divisa del poder Adrián Trejo	Birmex, el Segalmex de Sheinbaum	Aunque se adquirieron con sobreprecio, la Secretaría Anticorrupción y Buen Gobierno, anuló en su totalidad la licitación pública internacional para la compra de medicamentos 2025-2026.

Síntesis informativa

11 de abril de 2025

EXCÉLSIOR	365 días Ciro Gómez Leyva	No te preocupes, yo te lo voy a entregar	Es natural el escepticismo de María Icela Valdez, 66 años, madre que busca a su hijo Roberto desde 2014. la mujer que en 2019 se arrodilló en Palacio Nacional ante el presidente López Obrador Alfonso Durazo, Olga Sánchez, Alejandro Encinas "No te preocupes, yo te lo voy a entregar". le prometió López Obrador ayudándola ponerse de pie.
EI UNIVERSAL	Bajo reserva	El paquetazo de Ulloa en Birmex	El nuevo encargado de la empresa estatal Birmex, Carlos Ulloa Pérez, nos dicen, llega con la encomienda de limpiarla de la corrupción que pueda estar ocultándose luego de la licitación de medicamentos que se pretendía consolidar a sobreprecio.
LA RAZÓN	Rozones	¿A favor o en contra de Carlota?	Nos adelantamos que la vinculación a proceso de Carlota "N" por el doble homicidio cometido el pasado 1 de abril en Chalco avivará la polémica sobre la impartición de justicia para adultos mayores y la justicia por propia mano.
REFORMA	Templo Mayor F. Bartolomé	No salimos de una y ya entramos a otra	No salimos de una y ya entramos a otra. El mismo día en que Donald Trump derrochó elogios para Claudia Sheinbaum, volvió a emprenderla contra México, ahora por el agua en la frontera.
REFORMA	Jaque Mate Sergio Sarmiento	El cabello de Trump	De poco sirvió la pausa de aranceles. Los inversionistas saben que un país comandado por un loco difícilmente generará condiciones de certeza económica.
REFORMA	De política y cosas peores Catón	Corridos	Con adecuada orientación, se puede evitar que los jóvenes tomen el mal camino que trazan los "narcocorridos".
LA RAZÓN	Marcaje personal Julián Andrade	La elección de la falacia	La Reforma Judicial está mal hecha, pero ya niquiera opera el marco legal que Morena y sus aliados aprobaron en octubre del año pasado.
EXCÉLSIOR	Capital político Adrián Rueda	Xóchitl y Martha, el abrazo de Acatempan	En un intento por acallar las versiones del rompimiento interno en la fracción de Morena en el Congreso de la Ciudad de México, Martha Ávila, presidenta de la Mesa Directiva. Y Xóchitl Bravo, coordinadora de la bancada guinda, se fundieron en un abrazo.
EXCÉLSIOR	Nudo gordiano Yuriria Sierra	Vuelve la burra al trigo	En un giro tan predecible como desconcertante. el presidente de EU., Donald Trump, ha vuelto a tensionar las relaciones bilaterales con México, ahora con la amenaza de nuevos aranceles por un supuesto incumplimiento en el pago de agua a Texas.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC